Melilla

Bienestar Social enseñará a evitar despilfarros y engaños en las compras

 Las jornadas arrancan hoy con varias charlas en el centro de Día San Francisco

R.A. MELILLA

La Viceconsejería de Bienestar Social celebra esta semana las XIV jornadas de formación en consumo para mayores y jóvenes, con la colaboración de Aulas Culturales, Cicode (Centro de Iniciativas de Cooperación para el Desarrollo), Accem y asociaciones de consumidores. Las jornadas arrancan hoy con dos mesas redondas en el Centro de día San Francisco. La primera a cargo de María Dolores Angosto, responsable de programas formativos de Bienestar Social, que hablará de compras responsables, hábitos de consumo inteligente y recomendaciones para evitar el despilfarro. La otra charla será de la representante del Cicode Cristina Salinas que abrirá un debate sobre movilidad sostenible para

Se ha organizado una representación teatral este viernes en el salón de Aulas Culturales



Algunas de las actrices del grupo de teatro que interpretará el viernes una obra en Aulas Culturales.

personas mayores.

Las jornadas continuarán mañana en la sede de Aulas Culturales, con cuatro ponencias. Angosto volverá a hablar a estos mayores de consumo inteligente y Salinas sobre movilidad sostenible. Además, se suman las ponencias del abogado Ángel Gil que charlará sobre los fraudes en Internet y dará algunas recomendaciones para combatir engaños cuando se realizan compras a través de la web. Además, la psicóloga Sara Conesa les dará consejos a los mayores para combatir la crisis a la hora de realizar sus compras.

Además, de las charlas, el viernes los alumnos de Aulas Culturales cerrarán las jornadas con una representación teatral de la obra 'Es tu mercado, marchando una de boquerones'. En el montaje se verán divertidas escenas sobre la compra diaria en un

Se repartirán 3.000 ejemplares del comic 'ETI espaguetti' en centros de Secundaria mercado de abastos.

Los jóvenes también recibirán formación en consumo responsable. La Consejería de Bienestar Social repartirá 3.000 ejemplares del cómic 'ETI espaguetti' entre alumnos de Educación Secundaria. La mascota enseñará a los escolares a interpretar las etiquetas de los alimentos y a fomentar la alimentación equilibrada.

El objetivo es concienciar a jóvenes y mayores de la importancia de saber en todo momento qué estamos comprando, para evitar que nos engañen.

La UGR publica una obra sobre la historia de las cofradías de Semana Santa

El Faro MELILLA

Miguel Luis López-Guadalupe Muñoz y Juan Jesús López-Guadalupe Muñoz son los autores del libro 'Historia viva de la Semana Santa de Granada. Arte y devoción', que la Editorial Universidad de Granada (eug) ha seleccionado como libro del mes de marzo y ha puesto a la venta al precio de 10 euros. Con esta campaña, la eug selecciona cada mes una obra relevante de su catálogo de publicaciones y la ofrece al público, en condiciones muy ventajosas, durante todo el año.

'Historia viva de la Semana Santa de Granada. Arte y devoción' es la memoria de la tradición cofrade desde los orígenes hasta nuestros días. La obra se divide en treinta capítulos, que, englobados en cuatro grandes apartados, se dedican respectivamente a los orígenes de la Semana Santa granadina en el 500, su desarrollo durante los siglos XVII, XVIII y XIX, en medio de grandes oscilaciones, su recuperación desde finales de esa última centuria y la Semana Santa que conocemos. Así, sintetizan los documentos actuales sobre esta celebración y ofrecen una amplísima y variada información, e ilustraciones, sobre las antiguas cofradías de sangre y las actuales.



Caminos escolares, una fórmula para dar más autonomía a los alumnos

María Sintes, experta en movilidad sostenible, destaca las ventajas de ir caminando al colegio

D.N. MELILLA

"El camino escolar es una herramienta para enseñar a los alumnos a ser más responsables". Así lo aseguró ayer a El Faro la experta en movilidad sostenible y coordinadora del Área de Educación y Cooperación del Centro Estatal de Educación Ambiental (Ceneam) del Ministerio de Agricultura, María Sintes Zamanillo. La especialista explicó que el camino escolar no sólo es un recorrido seguro para que los escolares puedan ir de su casa al colegio, sino también una forma de dar más autonomía a los alumnos y de que vayan adquiriendo poco a poco responsabilidades que les ayuden a formarse.

Sintes Zamanillo participó ayer

en la primera conferencia organizada en el curso 'Movilidad sostenible: Un nuevo reto para la educación' que comenzó ayer en el Campus de Melilla. Su charla se centró en el análisis de los caminos escolares y cómo estos proyectos no sólo buscan reducir los atascos de coches en las inmediaciones de los centros educativos, sino también educar a los estudiantes en valores medioambientales y en hacerles más autónomos para que puedan "tomar decisiones en un futuro con más solvencia".

Menos atascos

Menos atascos

La experta del Ceneam aseguró que la primera ventaja que ofrece un camino escolar es que hay menos padres que optan por llevar a sus hijos en coche al colegio. Esto evita el estrés que provoca a los conductores las dobles filas, los atascos en zonas puntuales de las ciudades y también se reduce la contaminación tanto ambiental como acústica que hay alrededor

de los centros.

Todas éstas son consecuencias positivas de crear un camino seguro para los niños que van al colegio. Pero hay muchas más, apunta Sintes Zamanillo. Una de ellas es que los niños aprenden a resolver los problemas que surgen por ese camino. Los padres dan una responsabilidad al menor cuando emprende ese trayecto solo y también le enseña a ser autónomo y a ser capaz de tomar una decisión.

La experta del Ceneam habló de los costes que tiene el abuso del coche para llevar a los alumnos a su centro de estudio. La contaminación, los atascos y el estrés que sufre el niño cuando va en el vehículo son algunos de los aspectos negativos que se evitan con los caminos escolares.

Por otro lado, destacó que este tipo de charlas le permite debatir con los padres y profesores si las formas de educar o de moverse por la ciudad son las adecuadas o es preciso un cambio.